
最新工作交流座谈会主持词和结束语 工
作交流座谈会的主持稿(汇总5篇)

范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？
下面是小编为大家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望
可以帮助到有需要的朋友。

工作交流座谈会主持词和结束语篇一

各位领导、同志们：

今天召开的全市文化市场管理工作会议，会议的主要任务是
回顾总结__—__年以来我市文化市场管理工作成绩，表彰先
进，安排部署下一阶段文化市场管理工作主要任务。动员各
成员单位、各级文化市场管理工作领导小组进一步统一思想，
切实加强我市文化市场管理工作，净化我市社会文化环境，
推动我市文化市场繁荣发展，提升我市文化品味。今天的会
议是一次十分重要的会议，内容较多，也十分重要，希望与
会同志关掉所有通讯工具，排除干扰，集中精力开好会。

参加今天会议的有：市文化市场管理工作领导小组组长、市
委棠委、宣传部长阳卫国;市文化市场管理工作领导小组副组
长、市政府副市长张国浩;市文化市场管理工作领导小组副组
长、市人大副主任鲁立彬;市政协副主席陈建泽;市文化市场
管理工作领导小组办公室主任、市文化局局长杨小幼;市文化
市场管理工作领导小组各成员单位负责人;各县市区文化市场
管理工作领导小组组长及领导小组办公室主任。今天的会议
主要有六项议程，下面依次进行。

会议进行第一项：请市文化市场管理工作领导小组办公室主
任、市文化局局长杨小幼做工作报告记，大家欢迎。



会议进行第二项：请市文化市场管理工作领导小组副组长、
市人大副主任鲁立彬宣读表彰决定，大家欢迎。

会议进行第三项：颁奖仪式。

会议进行第四项：请有关部门和单位代表作典型发言：

1、市公安局代表发言;

2、__县文化市场管理部门代表发言;

3、株洲电信分公司代表发言;

4、环洲文化传播有限责任公司代表发言。

会议进行第五项：主要成员单位和各县市区负责人向市文化
市场管理工作领导小组组长递交责任状。

会议进行第六项：请市文化市场管理工作领导小组组长、市
委棠委、宣传部长阳卫国讲话，大家欢迎。

按照会议既定的议程已经结束。今天的会议时间虽然不长，
但是内容很重要。同志们，抓好今天会议精神的贯彻落实，
对进一步推动全市文化市场管理工作具有十分重要的作用。
会议结束以后，希望各成员单位和各县市区负责人要切实负
起责任，亲自抓好会议内容的学习贯彻落实工作，及时传达
会议精神，按照责任状的要求统一思想，研究制定本部门、
本单位的贯彻落实措施和方案，为促进我市精神文明建设，
实现我市经济社会文化发展作出新的更大的贡献。

工作交流座谈会主持词和结束语篇二

尊敬的各位领导、老师们：



大家晚上好!

为了让班主任把班级管理的更好，加强各班主任之间的交流
学习，今天，我们召开一个班主任工作交流会。首先让我们
用热烈掌声对为我们提供这么好的学习机会的校领导表示感
谢。

众所周知班主任工作是学校工作的重中之重。班主任的工作
对一个班集体有着决定性的作用。一个人格高尚的班主任，
是一面旗帜，是一盏明灯，引导着全体学生健康成长。在这
次交流会上，有五位优秀的，有经验的班主任向大家介绍她
们多年的.，行之有效的班级管理方法，相信我们大家今天一
定受益良多。

好，那现在就让我们用热烈的掌声有请老师上台发言。班主
任任重而道远。要想做一名合格的班主任，我想首先要转变
观念。要时刻牢记作为班主任我苦我累但我幸福。老师们，
班主任工作是一项非常琐碎的工作，它不但要求我们在管理
过程中抢抓教育时机，因势利导;更要求我们紧跟学生身心发
展的步伐，坚持与时俱进。

作为班主任就应该走近学生，亲近学生，与学生建立一种和
谐、民主、平等的师生关系，用心去了解学生的一切，用爱
去管理班级。以严谨的态度狠抓班风，把爱的甘霖洒遍每个
学生。我想这正是老师班级管理成功的原因吧!爱心是班主任
走进学生的法宝。其实，当我们老师用爱心、微笑去征服学
生时，我们老师自己也被爱心、微笑感化了。

工作交流座谈会主持词和结束语篇三

尊敬的各位领导、各位嘉宾：

大家好!



我是________的____，欢迎各位来到____集团光伏组件产品
技术交流会现场，我谨代表____集团向莅临今天会议的各位
领导和嘉宾表示热烈的欢迎!

今天的会议将从产业的视野出发，就太阳能光伏组件行业最
新技术进行交流和探讨，相信各位一定能够有所收获。我们
非常荣幸地请到了________有限公司和国家________中心的
专家们，从认证和质量监督检验的角度对太阳能光伏组件产
品及辅材的技术和品质要求进行讲解与分析。

下面，请允许我向大家介绍今天出席会议的主要领导和嘉宾：

________

由于时间关系，出席今天会议的其他领导和嘉宾就不一一介
绍了。让我们再次用掌声对大家的光临与会表示热烈的欢迎
和衷心的感谢!

首先有请______先生致辞!

【____致辞】

谢谢____!

现在有请________先生致辞!

【______致辞】

谢谢______，谢谢两位领导热情洋溢的发言!

大家都知道，作为全球光伏组件测试服务的领先者，____集
团在______领域已经拥有极高的声誉，并且承担了全球75%的
光伏组件测试和认证业务，tuv证书在欧洲市场和美国市场广
泛被认可，是通往发达国家市场的通行证。接下来将由____



先生为大家详细讲解 “光伏组件产品接线盒tuv的认证标
准”，有请!

【报告】

谢谢____为我们提供的专业技术指导。现在请大家休息一下，
十分钟后请回到会场继续我们的会议。

——————————————

请大家就坐!

接下来将由国家______中心的____为我们作主题为光伏组件
产品检测标准的技术报告。国家____中心是经国家质量监督
检验检疫总局批准建设，由政府全额出资，设备配置达到国
际一流，并通过国家实验室认证认可的国家级监督检验机构。
在太阳能光伏产品的检测与认证、光伏产品标准的制定与研
究、国际国内技术交流及相关信息发布等方面具有绝对的权
威性。现在有请____!

【报告】

感谢____的精彩讲解和介绍，相信将会给我们今后的工作带
来有益的启发和帮助，使我们共同得到提高。

______公司是个年轻的企业，与行业内的资深厂家相比规模
很小，但是我们有集团公司一流的研发和资源平台，有紧密
团结的战略合作伙伴，有坚定的技术创新和高品质理念，一
定能够实现制造最好光伏组件辅材产品的目标。

下面的时间请大家光临公司的生产现场视察指导、相互交流，
之后请大家前往一楼餐厅用餐。现在请大家随我来，有请!



工作交流座谈会主持词和结束语篇四

尊敬的各位领导，各位老师：

大家上午好！

阳春三月，伴着春的气息，我们____二小很荣幸地迎来了各
位远道而来的教育同行们。首先对大家的光临、指导表示热
烈的欢迎和衷心的感谢！下面请允许我介绍参加本次会议的
嘉宾，他们是：让我们以热烈的掌声欢迎各位嘉宾的到来。

今天我们的活动安排是这样的：

1、8：10—8：30学校情况介绍

2、8：40—9：20校本教研观摩课

3、9：30—10：00课后反思、研讨交流

下面有请我们慈湖二小的王校长做学校情况介绍。

刚才，王校长对我校的大致情况做了简要介绍。我想大家对
我们学校的现状也一定有了一些了解。

那么接下来，是我们的课堂教学展示活动，请各位同仁观摩
我们的两节课。

我们学校的“校本教研特色”，是一种以“五步课例”为载
体的的教研模式，这样有效地提高了课堂效率，促进了教师
的专业成长。今天，我们做课老师的课也是按照这样的思路
进行的。

下面简要介绍一下为我们做课的老师：



语文老师赵____，我校总务主任，虽然平时总务工作繁忙，
但仍坚守在教学一线，有着丰富的教学经验，所执教的班级
在刚结束的全区教学质量抽测中获得第二的好成绩。

下面我们的课堂教学展示就要开始了，为了让我们的孩子有
一个良好的学习环境，有请我们的各位领导各位老师将您的
手机调整到无声状态。感谢您的配合！谢谢！

语文课上课地点在办公楼四楼的多媒体教室。接下来我们就
有请各位领导、各位老师分学科进行观课。

工作交流座谈会主持词和结束语篇五

各位领导、各位监督员、各位代表:

下午好!我代表教育局全体干部职工,向各位领导、各位来宾
在百忙之中抽出时间应邀参加我们这次座谈会,表示热烈的欢
迎和衷心的感谢!感谢大家长期以来对我局政风行风建设的关
心和指导.

出席今天座谈会的有:市委、宣传部长李超同志,市人大副主
任蒲正国同志、市政府副市长蔡利华同志、市政协副主席李
现华同志、市纪委副书记刘伯平同志,邀请了唐瑞香等8位政
风行风监督员、2名人大代表、2名政协委员、12名学校领导,
教育局班子成员,以及教育局监察审计室同志,会议共计30余
人.

今天座谈会主要议程有:

一、教育局副局长谯萍宣读《华蓥市教育局关于聘请教育系
统政风行风监督员的通知》;

二、向教育系统新一届政风行风监督员颁发聘书;



三、教育局副局长谯萍宣读《华蓥市教育系统政风行风监督
员工作职责》;

四、教育局副局长屈怀中汇报教育系统政风行风开展情况;

五、民-主测评;

六、座谈:

请各位监督员、各位代表教育系统政风行风建设进行评议,提
出批评、整改的意见和建议;

七、请市领导讲话:

首先请市纪委刘书记讲话;下面请政协李主席讲话、下面请市
政府蔡市长讲话、下面请市委李作重要讲话.

八、屈怀中同志代表教育局对需要整改的问题表态;

同志们,今天的座谈会开的非常成功,气氛非常融洽,各位民-
主评议监督员为教育系统政风行风建设出谋划策,提出了非常
宝贵的意见和建议.希望我们以此次座谈会为纽带,架起一座
沟通的桥梁,进一步增强我们彼此之间的友谊,加深我们彼此
之间的理解和信任,获得各位毫无保留地支持和帮助,为进一
步提高我局政风行风建设,促进教育和-谐发展、又好又快发
展,做出新的、更大的贡献. 最后,让我们以热烈的掌声对各
位领导、各位来宾的光临表示再次感谢. 谢谢大家!

亲爱的老师、同学们：

这次同学会我们已经过了一天半的时间，在这一天半时间里，
我们在星光灿烂、花好月圆的昨晚，通过篝火晚会把20__年
的思念相互尽情地倾吐，回忆过去，展望未来，更进一步增
进了友谊和沟通。今天上午又回到了阔别多年的母校参观、



座谈，受到母校现北川民族中学领导和老师们的热情接待，
同时也给我们介绍了北二中20多年的变迁。我们也亲身体会
到了母校就像我们20__年前在校园内亲手栽植的松柏一样，
在风雨严寒中蓬勃向上、永远长青，使我们感到很高兴。我
们还参观了大禹纪念馆和红军碑林，同时也到烈士陵园重忆
了当年在陵园内休息、玩耍和学习的情景。重游了故地，回
味了20__年前顶湔江谷风、逆石泉飞雪、恋血魁星山晚霞，
以及和恩师朝夕相处在暮鼓晨钟的校园内的情景。

通过这两天的活动，我们感触颇多，通过故地重游和大家相
互倾诉之后，也收获了许多，我们现在座下来，谈一谈20__
年来的思念、人生的艰辛和美好，谈一谈两天来的体会和收
获、将来的打算以及自身存在的困难和问题，同时也希望对
同学会提出建议和期望，希望大家不拘形式谈一谈。


